



### Lombard-Mougenot

Implantés dans le Nord de la France, nous sommes spécialisés dans les produits sidérurgiques depuis plus de huit ans.

Nous avons le plaisir d'être reconnus par plus de 1000 clients à travers le monde entier.

De grandes sociétés comme EDF, Arcelor Mittal ou encore TotalEnergies nous font confiance depuis maintenant des années.

Notre dynamique prend sa source dans la constance, l'effort et l'énergie de notre travail afin de satisfaire, conseiller et solutionner les demandes de nos clients, aussi spécifiques soient-elles.



# IXI NOS PRODUITS

Nous répondons à vos besoins en :

- Tubes pétrole, gaz, construction
- Brides, coudes, Tées, Vannes
- Oil & gaz
- Tôles et Tôles de blindage SECURE
- Poutrelles, cornières, plats
- Électroportatifs et outillage
- Visserie
- Bronze, cuivre, PTFE
- Nucléaire (RCCM)

Nous solutionnons également vos projets de couverture et de bardage en tant que professionnels.



# M NOS CERTIFICATIONS



ISO 9001



ISO 14001



**MASE** 



Sophie Seuwin

Responsable Qualité qualite@lombard-mougenot.com Tél: +33 6 99 06 76 07



Guillaume Bryselbout

Responsable d'Atelier atelier@lombard-mougenot.com Fixe: +33 3 28 61 74 77







#### **NOS ATOUTS**

Nous disposons en atelier d'un stock considérable ce qui nous permet de faire la différence dans notre réactivité et dans les livraisons les plus urgentes.

Notre spécificité est d'avoir un large stock sur différentes qualités, pour exemple :

- CORTEN
- S235JR
- S355MC/J2/K2
- S500MC
- S700MC
- 400HB/450HB/500HB
- P265GH/P235GH/P265GH/P355GH
- Durasteel

Ainsi que les inox réfractaire, la couverture bardage Et encore bien d'autres!





### NOS ÉQUIPES



Julien Morel

Directeur d'exploitation Responsable d'activité produits plats (Tôles-Plaques) julien@lombard-mougenot.com Tél: +33 7 62 09 74 00



**Alain Aernoudts** 

Responsable activité Couverture et Bardage alain@lombard-mougenot.com Tél: +33 7 63 12 20 35



Mickaël Federbe

Responsable activités Produits longs (Poutrelles, Laminés...) mickael@lombard-mougenot.com Tél:+33 3 28 61 74 77



Teo Ritaine

Responsable activités Électroportatif et Outillage comptoir@lombard-mougenot.com Tél:+33 3 28 61 74 77



#### Maxence Delezenne

Responsable Tubes et Accessoires maxence@lombard-mougenot.com Tél: +33 3 28 61 74 77



Dans un monde globalisé et en constante évolution, notre équipe met un point d'honneur à sélectionner pour vous des produits dont l'origine est vérifiée et dont la traçabilité est totale.

Plus de soixante-dix fournisseurs certifient la qualité des produits sidérurgiques, des matériaux de construction et des produits transformés que nous proposons.

Chaque jour, notre équipe fait le choix de l'innovation, du service et de l'écoute afin d'accompagner au mieux notre clientèle de grossistes, de chaudronnerie, d'importateurs, de chantiers navals, d'industries de constructions métalliques, de mines d'extraction de matières premières, de plateformes pétrolières, d'entreprises du B.T.P, le nucléaire, blindage militaire et civil.

Ainsi, dans une dynamique de transparence, nous représentons des usines pour la majeure partie des produits que nous distribuons.

Ensemble, partageons une vision sécuritaire et pérenne... car l'avenir est d'acier!

Eric Lombard - CEO









### Lombard-Mougenot

Located in the north of France, we are specialized in steel materials and products for 8 years now.

Our professionalism is today known by over a 1000 clients throughout the world.

Respected firms and business operators like Total, EDF or Arcelor Mittal have put their trust in us for years now.

Our dynamics come from the work ethics, effort and energy as to satisfy, advise and solve our clients demands, as specific as they can be.



## M

### **OUR PRODUCTS**

We answer to your inquiries such as:

- Oil, gas and construction tubes (piping)
- Flanges, Elbows, Tees, Valves
- Metal sheet lining (Armoured and secured shield plates)
- Beams, Angles and Flats
- Sheet Metal
- Power tools, Drills and Grinders (AEG and Milwaukee brands)
- Hardware
- Bronze, Copper and PTFE
- Nuclear

We also work out your projects in roofing and cladding.



## M OUR CERTIFICATIONS



ISO 9001



ISO 14001



MASE



Sophie Seuwin

Quality Manager qualite@lombard-mougenot.com Tél: +33 6 99 06 76 07



Guillaume Bryselbout

Workshop Manager atelier@lombard-mougenot.com Fixe: +33 3 28 61 74 77





#### **OUR STRENGTH**

We have, in our workshop, a massive steel stock and various other products which help us being fast and efficient.

Our specifity is to have a large stock of different grades, for instance :

- CORTEN
- S235JR
- S355MC/J2/K2
- S500MC
- S700MC
- 400HB/450HB/500HB
- P265GH/P235GH/P265GH/P355GH
- Durasteel

As well as refractory stainless steel and roofing, cladding.





### **OUR TEAMS**



Julien Morel

Chief Operating Officer Sales Manager (sheets and flats) julien@lombard-mougenot.com Tél: +33 7 62 09 74 00



**Alain Aernoudts** 

Sales Manager (Roofing and Cladding) alain@lombard-mougenot.com Tél: +33 7 63 12 20 35



Mickaël Federbe

Sales Manager (Long products – Beams, rolled steel) mickael@lombard-mougenot.com Tél:+33 3 28 61 74 77



Teo Ritaine

Sales Manager (Power tools and tooling) comptoir@lombard-mougenot.com Tél:+33 3 28 61 74 77



#### Maxence Delezenne

Sales Manager (Pipes and fittings) maxence@lombard-mougenot.com Tél: +33 3 28 61 74 77



In a globalized and ever changing world, our team make a point of honor as to select for you products with verified origin and total traceability.

More than seventy suppliers certify the quality of steel products, building materials and processed products that we offer.

Every day, our team makes the choice of innovation, service and dedication in order to better support our customers from wholesalers, boilermakers, importers, shipyards, metal construction industries, raw materials extraction mines, oil rigs, building companies, the nuclear field, military and civilian shielding.

Thus, in a transparency dynamic, we represent factories for most of the products we distribute.

Let's share together a safe and sustainable vision because future is made of steel!

Eric Lombard - CEO



